



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr.Sergio
Jimenez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Diagnostico de
salud poblacional**

Materia: interculturalidad y salud I

**Grado: 1^º licenciatura en medicina
humana**

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de septiembre 2020

Factores determinantes de la Salud: importancia de la prevención Artículo de opinión

Los determinantes de la salud

Principalmente los determinantes de la salud de los individuos y de las poblaciones a partir del estudio presentado por Marc Lalonde fue un abogado y político que era el ministro en salud pública en Canadá y encargó un estudio de epidemiólogos para que estudiaran la causa de muerte y enfermedad de los canadienses.

Al final del estudio presentó un informe llamado New perspectives on the health of Canadians fue un texto muy importante para la salud pública.

Hay determinantes de la salud junto a los factores personales, sociales, económicos y ambientales que son determinantes del estado de salud o individuos se dividen en: estilo de vida, factores ambientales, aspectos genéticos y biológicos, relación entre atención sanitaria.

Determinantes económicos, sociales y políticos.

Algunos acontecimientos en el siglo 18 y 19 se reconocieron la importancia de la salud pública.

Johan Peter Frank escribió un sistema de la política médica fue uno de los primeros médicos que contribuyó con el nacimiento de la salud pública. También considero que la miseria era la madre de las enfermedades.

En Inglaterra y Gales trabajaban en condiciones malas ya que trabajaban con cargo pesado y se producían algunas enfermedades, cólera, malaria, tuberculosis.

Principalmente se producían varias enfermedades por la gente que trabajaba con exceso. principalmente los obreros.

Los determinantes de la salud desde el punto de vista del sector salud.

En 1974 se publicó el informe Lalonde lo cual se expuso un estudio epidemiológico en causas de muerte y enfermedad.

Los determinantes son medio ambiente,
Estilos de vida, biología humana,
La atención sanitaria

Importancia de la prevención: cabe
recalcar que la prevención es muy
importante ya que así evita todas las
enfermedades

Las ~~cinco funciones~~ básicas de la atención
de la atención de la salud de la
población: de acuerdo a la doctrina de
la salud pública

- Promoción de la salud. realizar acciones
dirigidas a promocionar a la población
- Protección de la salud acciones de la salud
dirigidas al control sanitario del medio
ambiente

Prevención de la enfermedad reducción de
factores de riesgo también a detener
su avance y atenuar sus consecuencias

Restauración de la salud acciones de los
servicios de salud mediante asistencia
sanitaria

- Nivel primario atención que brinda a la comunidad
- Nivel hospitalaria acciones de los servicios de
salud

Substancia
insición
terminación H

Rehabilitación: acciones dirigidas a ayudar a las personas a alcanzar las condiciones psicológicas, sociales y ambientales.

Atención integral de la salud historia natural del proceso salud enfermedad.

Desde que nacemos ya tenemos la atención de salud, para comprender la historia de la salud, conoceremos la doctrina moderna de Leavell y Clark. lo cual estos doctores explican el proceso de la enfermedad y los procesos, lo cual se divide en dos etapas, Pre-patogénica y Patogénica

también niveles de prevención,

Promoción de salud, Nivel protección específica, Nivel diagnóstico y trata-

miento precoz, Nivel limitación del daño y nivel de rehabilitación.